

Boxeo de lujo el 27 de agosto en La Habana



Boxeo cubano

La Habana, 7 jun (JIT).- Seis peleas profesionales entre estrellas cubanas y visitantes darán realce a la Noche de Campeones de Boxeo, pactada para el 27 de agosto en La Habana.

La velada, primera de su tipo en la Isla, tendrá como escenario al coliseo de la Ciudad Deportiva y devendrá colofón de las actividades por el día internacional de ese deporte.

El federativo cubano Alberto Puig de la Barca recordó que la celebración estará dedicada al campeonato mundial disputado en 1974 en la emblemática instalación habanera.

Aseguró, además, que se trabaja en la confección del cartel con el objetivo de garantizar combates de gran nivel, para lograr un espectáculo a la altura de las ediciones precedentes y de una celebración tan importante como el aniversario 50 de la cita universal ganada por Cuba.

«Todavía hacemos las precisiones para definir los púgiles que combatirán, pero es nuestra intención que nuestras principales figuras rivalicen con hombres igualmente establecidos en la élite», explicó Puig.

De acuerdo con las palabras de Puig, es muy posible que puedan aparecer en escena figuras como Julio Cesar la Cruz (92 kg) y Arlen López (80), dos de los cinco boxeadores cubanos clasificados para París-2024 y quienes buscarán sus terceras coronas en la capital francesa.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/356767-boxeo-de-lujo-el-27-de-agosto-en-la-habana>



Radio Habana Cuba